

InfoMail Fraktion Zyklus 2

Lüterkofen, 26.06.2025

Liebe Kollegin, lieber Kollege

Das Verbandsjahr endet mit einem jähnen Paukenschlag. Die Regierung hat den GAV auf Ende dieses Kalenderjahres gekündigt. Für mich persönlich ein Trauerspiel. In diesen sowieso unsicheren Zeiten wird seitens Regierung auf ein Vertragswerk verzichtet, das man in den letzten 20 Jahren laufend in paritätischen Verhandlungen weiterentwickelt hat. In Zeiten von massiven Sparmassnahmen auch in der Bildung findet sich Geld, um ein neues Personalrecht mit branchenspezifischen Regelungen zu erarbeiten. Fertig mit dem Zusammensitzen am Tisch auf gleicher Augenhöhe, um zum Beispiel den Teuerungsausgleich auszuhandeln.

Nun: Der GAV ist gekündigt. Die Arbeitnehmer- und Arbeitnehmerinnenseite hat sofort ein Kommuniqué erstellt, welches du im letzten LSO InfoMail erhalten hast.

Wenn du auch zeigen möchtest, dass du diese Aufkündigung des GAVs nicht nachvollziehen kannst, dann notiere dir doch das Datum des kommenden **Angestelltentages am 20. August 2025**. Er findet von **18.15 Uhr bis 20.00 Uhr im Konzertsaal in Solothurn** statt. Je mehr Angestellte, welche unter dem GAV vereint sind/waren, dort erscheinen, desto grösser wird die Medienwirkung sein.

In eigener Sache:

Da Mathias Stricker in den Regierungsrat gewählt wurde, werde ich am 1. August das Präsidium des LSO für das nächste Verbandsjahr ad Interim übernehmen. Die Ausschreibung für die Stelle des Präsidiums läuft und die Geschäftsleitung hofft, dass sie der Delegiertenversammlung im November 2025 eine oder zwei Personen zur Wahl stellen können.

Sobald das Präsidium neu besetzt ist, werde ich wieder die Fraktion Zyklus 2 präsidieren. In der Zwischenzeit wird Anna Walter aus unserer Fraktionskommission den Zyklus 2 leiten. Deshalb verabschiede ich mich mit diesem Infomail bis auf weiteres und danke dir für deine Treue zum LSO und zu den Feedbacks, welche den Weg zu mir gefunden haben. Auch Anna Walter danke ich für ihre Bereitschaft, die Fraktion ad Interim zu führen. Ich wünsche ihr und der Fraktionskommission Zyklus 2 einen guten Start ins neue, vollbepackte Verbandsjahr.

Dir wünsche ich einen letzten Energieschub bis zu den Sommerferien mit all den noch zu erledigenden «Dingen(!)» und einen guten Start in die Ferien. Ich hoffe, du findest Zeit zum Auftanken.

Heb dr Sorg und liebe Grüsse

Cristina